

■ WIR GRATULIEREN

© Melke Bischoff



Ida Kemper

Garrel (hög). Heute vollendet Ida Kemper im Seniorenzentrum „Haus Elisabeth“ in Garrel ihr 100. Lebensjahr. Das Geburtstagskind wurde in Garrel als siebtes von neun Kindern geboren. Im Jahre 1939 starb ihre älteste Schwester im Wochenbett. Die Jubilarin übernahm daraufhin für einige Zeit die Versorgung und Betreuung der Kinder und des Haushalts. Bis zum Einzug ins Seniorenzentrum im Jahre 2008 lebte Ida Kemper auf dem Hof ihres Bruders.

Für die gesamte Verwandtschaft erledigte sie die Näharbeiten. Auch die Arbeit im großen Gemüse- und Blumengarten bereitete ihr viel Freude. Außerdem gehörten das Stricken und Reisen zu ihren Hobbies. Für den Basar der Frauen-MC strickte sie unzählige Paare Handschuhe. Mit einer Freundin reiste sie bis ins hohe Alter unter anderem nach Heiligenhafen, in den Harz und ins Riesengebirge.

Ida Kemper überlebte alle ihre Geschwister, darunter ihren ältesten Bruder, der 100 Jahre alt wurde.

*Münsterländische Tageszeitung vom
30.08.2013*